

# 富山小学校だより



No. 12

## 富山町民体育大会

### ・・・富山小学校として最後の参加・・・



10月7日（日）に富山町民体育大会が開催され、富山小学校も参加させていただきました。富山小として最後の参加ですので、子ども達は「最後の」という思いをもって、この体育大会へむけての練習を頑張り、本番では大活躍でした。

会場の皆様方から温かいご声援をいただき、そして、子ども達に様々な活躍の場面を与えていただき、大変うれしく思いました。途中で雨が降り、全部の競技はできませんでしたが、最後の年度のすばらしい思い出となりました。

当日の会場となった校庭の環境美化について、地域のたくさんの皆様にお世話になりました。きれいな校庭で体育大会に参加できましたこと、大変ありがたく思います。

今回の学校だよりは、「富山町民体育大会」特集として、いろいろな競技や子ども達の活動等について、振り返ってみます。



子ども達は、はりきってマーチングができました。

地域の皆さんの入場行進の前で、堂々と行進できました。

### 【入場行進・・・マーチング】

### 【短距離走】



〈1年生2年生〉



〈3年生〉



〈4年生〉



〈5年生6年生〉



子ども達がゴールめざして思い切り走る姿に、盛大な応援をいただきました。



【富山チャレンジ（障害物競争）】

運にも左右される楽しい競技でした。



【心は一つ、親子リレー】

1, 2年生は親子で、3年生以上は二人三脚で競走しました。息の合った走り、すばらしかったです。



【サヨナラ親子競走】

6年生親子による小学校での最後の親子競走でした。保護者の皆様には、6年生が低学年の時には多少手加減をしておられたと思いますが、さすがに6年生になるとそういう訳にはいきません。親子での全力疾走、感動的でした。



【富山田植えばやし】

小学生と中学生は、今年も保存会の皆様と一緒に「富山田植えばやし」の発表をさせていただきました。この発表ができるのは、「田植えばやし保存会」の皆様方のご指導やご支援のお陰です。

富山小学校は、本年度も12月5日（水）の大田市連合音楽会でも「富山田植えばやし」の発表をします。子ども達も私達職員も、一所懸命に頑張ります！！

【応援合戦】



元気いっぱい応援合戦でした。すばらしいアイデアや楽しい動きがたくさんありました。

【仲良しリレー】



富山小学校として、最後の子ども達との走り心、感動的でした。